



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

Una vez más, Casinos del Río forma parte activa en la vida y el desarrollo de la comunidad, y en esta oportunidad decidió convocar a todos los amantes de la música a un concurso de canto para solistas. El objetivo fue incentivar a todos los artistas locales y provinciales a lanzarse profesionalmente, y lo llamó "La Voz del golfo".

El concurso comenzó en junio de 2013, en el salón de eventos y convenciones del Casino que se colmó de un público deseoso de ser partícipe de una experiencia cultural diferente. Se inscribieron 50 participantes de diferentes localidades y de Provincias vecinas (San Antonio Oeste, Las Grutas, General Conesa, Choele Choel, Luis Beltrán, General Roca, Neuquén, Cervantes, Valcheta, Río Colorado, Los Menucos, Ingeniero Jacobacci, Puerto de San Antonio Este, Viedma, Carmen de Patagones y Sierra Grande.)

Hubo tres categorías de concursantes: Menores, Mayores sin experiencia y Menores y Mayores con experiencia. Cada uno debió representar una institución benéfica sin fines de lucro, ya que junto con los premios para los ganadores también se benefició a la entidad elegida por los cantantes.

Domingo a domingo se fueron desarrollando las galas, que tuvieron un carácter participativo y familiar principalmente, convirtiéndose este certamen en el encuentro obligado de cada semana para toda la zona interesada en ver actuar a sus representantes. Éstas fueron presididas por un jurado selecto integrado por tres profesionales, quienes tuvieron la responsabilidad de calificar.

El total en que se repartió en premios fue de \$ 35.000.

Los ganadores fueron:

Categoría menores:

- 1° Camila Rodríguez y Yamila Muñoz, \$ 1.300 cada una.
- 2° Gabriela Gette \$ 800
- Los cuatro participantes que quedaron en esta Categoría (Todos estos de SAO y Las Grutas) cobraron \$ 500 cada uno.

Categoría Mayores:



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

- 1° Gabriela Ortiz \$ 5.000 y Julian Salas de General Conesa, \$ 3.000.

Menores y Mayores con experiencia:

- 1° María Belén Ramírez de Ingeniero Jacobacci (\$ 5.000 y tres contrataciones de \$ 1.800 c/u)
- 2° Rubén Pereyra de Neuquén (\$ 2.500 y dos contrataciones)
- 3° Diorella Mellinquer de Los Menucos (\$ 1.650 más una contratación)

Las instituciones representadas por los ganadores de cada categoría recibieron como beneficio una cena Show en las instalaciones del Casino, donde se les otorgó el total de lo recaudado.

A raíz del concurso, no solo los ganadores obtuvieron beneficio económico para consolidar sus carreras hacia el campo profesional, sino también otros participantes, que no ganaron, han sido contratados en diversas oportunidades por Casinos del Río. Debido al impacto y a la publicidad que nuestro casino les ofrece, obtuvieron contrataciones en otros lugares. Otros se han presentado en diversas fiestas provinciales como la Fiesta Provincial del Golfo Azul, La Fiesta provincial de La Marea, La fiesta de los Tamariscos y otras contrataciones en peñas, clubes y privadas.

Como consecuencia directa, después de este evento, muchos cantantes amateurs y profesionales han encarado esta actividad como una verdadera salida laboral.

Por ello:

**Autor:** Pedro Oscar Pesatti.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO  
D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés cultural y social, el evento titulado "La Voz del Golfo 2013" realizado por la empresa Casinos del Río, entre los meses de junio y octubre de 2013 en la localidad de Las Grutas.

**Artículo 2°.-** De forma.